

Taller de grafiti y violencia de Género

Por Barbiturikills

Soy Bárbara Sebastián, aka Barbiturikills, y aquí os presento un proyecto para alumnado de entre 14 y 18 años.

Soy licenciada en Bellas artes, me dedico desde hace 25 años al diseño gráfico, la pintura y la ilustración y desde hace 15 al grafiti. También llevo 30 años dedicando parte de mi tiempo a talleres con niñas y niños, en colegios, como voluntaria en el IVAM y actualmente en mi propio taller.

Hace 11 años viví un episodio de violencia de género, sufrí una agresión por parte de mi pareja con la que estaba viviendo desde hacía 5 años una relación tóxica.

Estuve un par de años intentando hacer un muro o un dibujo sobre este tema, viendo la relevancia de este problema y lo fundamental que es visibilizarlo para acotarlo. Tras muchos intentos de sintetizar lo vivido y crear una imagen que contara lo que me había sucedido asumí que dado a mi condición de víctima no podía sintetizar o abstraer los sentimientos y emociones, era demasiado concreto todo lo que me había ocurrido, es por esto que me decidí a realizar un corto en el que narrara en primera persona lo sucedido.

En un momento del proceso creativo de la película, un poco atascada y con 30 minutos de metraje, la madre de uno de mis alumnos que se dedica a la docencia en un instituto me comentó que le interesaba mucho mi proyecto para utilizarlo con sus alumnos, ya que el material con el que contaba para tal fin era escasísimo. Esto me animó a sintetizar mucho más el mensaje e intenté crear un clima interesante para adolescentes. Así que quedó un corto de 12 minutos. Lo proyectamos en el aula con la presencia de 50 adolescentes y fue todo un éxito ya que se abrió un debate muy interesante de dos horas con mucha participación de la comunidad educativa.

Tras conocer el corto me llamaron de la Asociación Matria de Dénia -una asociación de mujeres que trabajan con víctimas de violencia de género y han empezado a trabajar en prevención viendo la gravedad del tema- Y también del área de Igualdad del Ayuntamiento de Paiporta, ambas con la misma propuesta, que realizara una charla con la proyección del corto y pintara un mural con el alumnado en el Instituto.

Este es el origen del proyecto.

